

## 10月15,16日 ふるさとまつり 出店！！



今年は仮設センターから新装された六会市民センターでの初めての ”ふるさとまつり”でした。

生活環境協議会では、今年もふかし芋、クッキー、ポップコーンを販売しました。両日とも良いお天気に恵まれ、たくさんのお客様で賑わいました。

ほとんどの環境部長さんがお手伝いに来てくださり、テントの中も賑わっていました。毎年お手伝いくださる役員OB、有志の方も本当にありがとうございました。

### ごみと資源のなぜ？

#### ・カンはつぶさずに出し、ペットボトルは極力つぶして

#### 出すようになってるのはなぜ？

カンはアルミ缶とスチール缶でリサイクルする方法が異なるからです。回収されたカンはリサイクルプラザ藤沢で磁石の選別機械により、アルミ缶とスチール缶に分けています。つぶれているとカン同士が絡み合い選別できなくなるので、つぶさないで出してください。また、ペットボトルは、容積が大きいので、ごみ収集車に少しでも多く投入できるように極力つぶして出してください。



#### \*『六会地区環境フェア』のお知らせ

平成29年1月20日(金)に開催されます。詳細は次号で連絡いたします。